

Presse-Information

Zweiter Betrag einer Spendenaktion übergeben

Casimir Kast unterstützt die Stadt beim Kinderspielplatz im Kurpark

Gernsbach, 13.12.2006 – Der Gernsbacher Hersteller von Verpackungen und Displays Casimir Kast hat heute eine weitere Spende zur Sanierung des Kinderspielplatzes im Kurpark übergeben. Während eines Ortstermins mit Bürgermeister Dieter Knittel, Stadtbaumeister Jürgen Zimmerlin und Reinhard Wildermuth vom Stadtbauamt überreichten die beiden Geschäftsführer Peter Oetker und Christian Oetker-Kast einen Spendenscheck in Höhe von 12.000 Euro. Mit dem Geld sollen die in diesem Jahr begonnenen Maßnahmen 2007 fortgeführt werden. Die Investitionen fließen in weitere Spielgeräte, eine neue Wegführung und eine Vergrößerung der Sandfläche.

„Wir freuen uns, dass der Kinderspielplatz zu einer Stätte wird, auf der Kinder wieder richtig spielen können. Und wir sind sehr froh, dass wir als lokales Unternehmen unseren Beitrag dazu leisten konnten“, sagte Peter Oetker. Der Ausbau der Spielstätte soll 2007 im Frühjahr bis Sommer fertig gestellt werden, damit die Kinder die neuen Möglichkeiten bei schönem Sommerwetter noch richtig genießen können.

Bürgermeister Dieter Knittel beurteilte das Engagement anerkennend: „In Zeiten knapper kommunaler Kassen ist es gut zu wissen, dass es Unternehmen gibt, die sich ihrer sozialen Verantwortung bewusst sind und sich aktiv an der Gestaltung unserer Stadt beteiligen. Dafür sind wir sehr dankbar.“

Mit dieser erneuten Spende schließt Casimir Kast das Projekt um die Unterstützung der Neugestaltung des Kurpark-Spielplatzes ab. Aber die Überlegungen für neue Projekte laufen bereits. „Wir werden uns auch im nächsten Jahr wieder finanziell engagieren. Wo das sein wird, ist allerdings noch offen“, kommentiert Christian Oetker-Kast die Planungen. Erste Vorschläge liegen bereits auf dem Tisch, Entscheidungen sind aber noch nicht gefällt. „Kinder und Jugendliche sind unsere Zukunft. Sie müssen allerdings auch Möglichkeiten haben, sich aufzuhalten und sich zu entwickeln. Das könnte weiterhin ein gutes Feld für uns sein, einen Beitrag zu leisten“, so Christian Oetker-Kast zu den Überlegungen.

Casimir Kast sieht sich als Unternehmen in der Verantwortung, auch außerhalb des wirtschaftlichen Tagesgeschäftes aktiv aufzutreten. Soziales Engagement vor allem vor Ort hat deshalb bei dem Familienunternehmen Tradition. Bisherige Projekte waren beispielsweise die Unterstützung des Katholischen Kindergartens St. Marien oder eben zuletzt des Kinderspielplatzes im Kurpark.

Presse-Information



Die beiden Geschäftsführer Peter Oetker (rechts) und Christian Oetker-Kast (links) übergaben dem Bürgermeister Dieter Knittel einen Scheck über 12.000 Euro für den weiteren Ausbau des Spielplatzes im Kurpark in 2007. Die Patenschaft für den Spielplatz hat Casimir Kast bereits in 2005 übernommen.

Bei Rückfragen und für weitere Informationen zum Unternehmen wenden Sie sich bitte an:
Casimir Kast Verpackung & Display GmbH & Co. KG
Obertsroter Landstraße 50, 76593 Gernsbach
Christian Oetker-Kast, Telefon: 07224 918-164
E-Mail: christian.oetker-kast@casimir-kast.de